

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 16 de Febrero de 2013.

IRUN

[2014 será un año de celebración y](#)

[homenajes](#)

SE CUMPLIRÁ EL CENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL CANTOR LUIS MARIANO, MOTIVO POR EL QUE SE PROGRAMARÁN DISTINTOS ACTOS

16.02.13 - 00:01 - J.O. | [IRUN.](#)

Echando la vista un poco más hacia delante, cabe destacar la importancia que tendrá el año 2014 para la Asociación Lírica Luis Mariano. Será entonces cuando se cumplirá el centenario del nacimiento del cantor irunés que da nombre a la entidad; una efeméride que será celebrada como merece tanto por parte del Ayuntamiento como de la Asociación Lírica. «2014 tiene que ser un año importante y especial para la ciudad, y así lo será», aseguró Belén Sierra. «La asociación que lleva el nombre de Luis Mariano y el Ayuntamiento de Irun están trabajando para poder realizar un programa de actividades a lo largo del año, que se irá concretando».

Por su parte, Ángel Pazos señaló que «evidentemente, en la temporada de 2014 tendrá una gran relevancia la figura de Luis Mariano. Tenemos bastantes ideas», adelantó el director artístico. Ya en 2010, cuando se cumplieron cuarenta años del fallecimiento de Luis Mariano, «le dimos un especial énfasis a su figura». Según aseguró Belén Sierra, el Ayuntamiento y la Asociación Lírica coinciden en que «tenemos que realizar una labor de divulgación y de dar a conocer la figura de Luis Mariano, sobre todo entre los más jóvenes. Creemos que corremos el peligro de que las generaciones más jóvenes perciban esa figura como muy lejana».